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Quiénes convocaron la reunión y de qué se trató

Bueno el origen de este encuentro es muy simple Dave Gallajher que es un 
miembro del CEP, antes de irnos de vacaciones nos invitó a tener una reunión 
con un grupo de empresarios, en donde ellos querían hacer un conjunto de 
planteamientos de los distintos ámbitos. Fue lo que vimos en la mañana donde 
un distinguido grupo: Andrónico Luksic, León, muchos de ellos hicieron un 
planteamiento sobre distintos temas, nosotros respondimos a través de 
nuestros ministros y luego yo hice un cierre de la reunión. Esto fue un 
intercambio como el que hemos hecho con el mundo de los trabajadores, con 
organismos del mundo sindical, con organismos del mundo poblacional y hoy 
día nos pareció útil hacer una visita en terreno a los empresarios.

Cuáles son los temas que preocupan a los empresarios

Yo diría que los que tienen que ver con la forma como vamos a manejar la 
macroeconomía, los niveles de crecimiento que esperamos para este año y 
también elementos que tienen que ver con el tema del medio ambiente, 
reformas laborales, el tema que tenemos de las etnias mapuches, a los cuales 
les di particular relevancia, y también temas del ámbito social; las reformas 
que vienen en el ámbito de la salud y la educación. Expuse en nuestro 
compromiso Chile va a crecer un 7% este año, vamos a estar en condiciones 
de disminuir fuertemente los niveles de desempleo, pero queremos que este 
crecimiento llegue a todos los sectores, llegue a los más humildes, a los más 
modestos.

Hay acuerdo en todas estas materias por ejemplo en el Seguro de 
desempleo

Yo creo que si, en la idea de tener un seguro de Desempleo. Como se financia 
el seguro de desempleo es un punto de discusión y algo de ese debate lo 
comenzamos hoy en la mañana.

Usted notó algún respaldo de parte del empresariado

1138 08



Yo lo que diría es que vi un grupo tremendamente optimista con el futuro, con 
muchas ganas de tomar iniciativas, de apostar al futuro del país y eso me 
parece particularmente relevante.


